

Liebe Sportlerinnen und Sportler, verehrte Gäste,

der VfL Kirchen richtet am 23. und 24. Februar 2019 die Regionalmeisterschaft West der männlichen U14 im Hallenfaustball im Sportzentrum "Auf dem Molzberg" in Kirchen aus.

Der Faustballabteilung des VfL Kirchen gelingt es immer wieder, Turniere von bundesweiter Bedeutung an die Sieg zu holen, was für unsere Region und auch für den Faustballsport natürlich eine besondere Bedeutung hat. Mit der Vergabe der Meisterschaften nach Kirchen, wird gleichzeitig auch die beeindruckende Leistung der Abteilung im Bereich Jugendarbeit, Aktivensport und Präsentation des Faustballsports in der Öffentlichkeit gewürdigt.

Ein solches sportliches Ereignis kann nur mit Hilfe vieler ehrenamtlicher Helferinnen und Helfer bewältigt werden. Ich danke deshalb der Faustballabteilung im VfL Kirchen, allen Helfern und Unterstützern, für das große Engagement sehr herzlich. Die Faustballabteilung, mit ihrem Abteilungsleiter Rolf Ludwig und einem ebenso kompetenten und äußerst engagierten Team, genießt in der gesamten Region einen exzellenten Ruf.

Ich begrüße im Namen der Verbandsgemeinde Kirchen alle Faustballer, deren Trainer und Betreuer sowie alle Gäste sehr herzlich.

Mir ist es eine Ehre, für diese Meisterschaften die Schirmherrschaft übernehmen zu dürfen.

Faustball ist sowohl Spitzen- als auch Breitensport. Das Spiel ist geprägt von Ausdauer, Beweglichkeit, körperlichem Einsatz, Reaktionsvermögen, Kraft, Körperbeherrschung, Ballgefühl, Abwehrleistungen, variantenreichen Angriffsaktionen sowie großem Teamzusammenhalt.

Den teilnehmenden Mannschaften, Trainern und Betreuern wünsche ich den erhofften sportlichen Erfolg. Für die zahlreichen Zuschauer wünsche ich begeisternde Meisterschaftsspiele und allen Gästen eine schöne Zeit in Kirchen.

Herzliche Grüße

Ihr

Maik Köhler

Schirmherr und Bürgermeister

der Verbandsgemeinde Kirchen (Sieg)